

Communiqué de presse

Premier nettoyage intercommunal du Vallon de l'Aire

Le premier nettoyage citoyen intercommunal du Vallon de l'Aire aura lieu le mercredi 14 septembre 2022 de 13h à 17h.

Sous impulsion de Plan-les-Ouates et en collaboration étroite avec les Epi (Etablissements publics pour l'intégration), les communes de Confignon, Lancy et Onex unissent leurs forces et proposent à leurs populations une grande démarche d'inclusion et de développement durable en se mobilisant au côté de personnes en situation de handicap, des jeunes et des enfants pour la préservation de ce site naturel exceptionnel.

Chaque commune a prévu un point de départ sur son territoire permettant aux participants de nettoyer diverses routes et chemins tout en prenant conscience des dégâts écologiques liés au mauvais traitement des déchets. Chaque geste compte !

Cet évènement marque ainsi la rentrée scolaire d'une manière engagée, positive et intercommunale !

La partie officielle débutera à 15h45 au centre sportif des Cherpines et sera suivie d'un goûter réalisé par les EPI.

Informations et contact :

Nicole Berthod-Hutin
Responsable de service
Service de l'action sociale et de la jeunesse
Commune de Plan-les-Ouates
Tél. +41 22 884 69 60
n.berthod-hutin@plan-les-ouates.ch

Annexe : Flyer nettoyage citoyen intercommunal

